

La muestra se puede visitar hasta el 15 de junio

JOSÉ DÍAZ GALÁN EXPONE EN EL CENTRO CULTURAL LA DESPERNADA

Vva. de la Cañada, 1 de junio.- El pintor villanovense José Díaz Galán presenta en las Salas Aulencia, II y III del Centro Cultural La Despernada una exposición de pinturas al óleo y dibujos a carboncillo pintados con tempera. En sus obras, destacan la gran exactitud en los trazos así como una variada gama de colores vivos.

Reproducciones de grandes artistas

José Díaz Galán, de 73 años, expone en la Sala Aulencia un conjunto de bodegones y reproducciones de cuadros pintados por artistas como Velázquez, Murillo, Sorolla o Klimt. “Es mi particular homenaje a los grandes genios de la Pintura y por esa razón, he utilizado la misma técnica que utilizaron ellos en su día”, explica Díaz Galán.

Las Salas II y III albergan pinturas al óleo, originales del autor de distinta temática (paisajes, calles, desnudos, etc.) así como un conjunto de dibujos inspirados en Madrid (1920-1950) a carboncillo y tratados con tempera.

La muestra se puede visitar hasta el próximo 15 de junio en el Centro Cultural La Despernada (C/Olivar, 10), de lunes a viernes, de 9:00 a 22:00 y sábados de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.

Para más información, podéis contactar con José Díaz Galán en el 91 816 20 58 // 696 088 739

